



TALGO, S.A. de conformidad con lo establecido en el artículo 82 de la Ley de Mercado de Valores, procede por medio del presente escrito a comunicar el siguiente

HECHO RELEVANTE:

Los Angeles County Metropolitan Transportation Authority (LACMTA) ha ejercitado la opción para remodelar 36 vehículos ferroviarios adicionales por valor de 18,3 millones de dólares.

Con fecha 26 de octubre de 2017, el Consejo de LACMTA ha decidido ejercitar la opción para incrementar el alcance del programa adjudicado a Talgo en Septiembre de 2016. Dicho programa incluía una orden inicial de 38 vehículos y una opción para 36 vehículos adicionales. De esta forma, el proyecto comprenderá la remodelación de un total de 74 vehículos ferroviarios, siendo el objetivo mejorar el desempeño de la Línea Roja del Metro de los Ángeles A650.

El alcance del programa comprende la sustitución de sistemas y componentes vitales de los vehículos así como la actualización tecnológica de los mismos.

El ejercicio de la opción permite a Talgo expandir la producción en Estados Unidos proporcionando al cliente economías de escala en toda la flota A650.

En Madrid, 31 de Octubre de 2017

Talgo, S.A.

Jose Maria Oriol Fabra
Consejero Delegado